

Hinweis Breisach

Das Trinkwasser in Rimsingen, Grezhausen, Oberrimsingen und Griefstal muss abgekocht werden

BZ-Redaktion

Fr, 11. Oktober 2024, 14:27 Uhr | ⌚ 1 min

Breisach

Am Freitagmittag teilt die Badenova mit, dass das Trinkwasser in Teilen des Versorgungsgebietes Breisach eine bakterielle Verunreinigung aufweist. Das Gesundheitsamt verhängt daher bis auf Weiteres ein Abkochgebot.



Wasser in Teilen Breisachs bakteriell verunreinigt Foto: Philipp von Ditfurth (dpa)

In Teilen des Versorgungsgebiets Breisach sind bakterielle Verunreinigungen im Trinkwasser festgestellt worden. In Absprache mit dem Gesundheitsamt spült badenovaNETZE das Trinkwassernetz, um die Verunreinigung zu entfernen. Zudem muss das Trinkwasser aus dem Hahn vor dem Verzehr abgekocht werden. Daher verhängt das Gesundheitsamt bis auf Weiteres ein Abkochgebot für das Trinkwasser in den Breisacher Stadtteilen Rimsingen, Grezhausen, Oberrimsingen sowie für Griefstal (Stadt Freiburg).

Befolgen Sie unbedingt die folgenden Anweisungen des Gesundheitsamtes:

- Trinken Sie Leitungswasser nur abgekocht
- Lassen Sie das Wasser einmalig sprudelnd Aufkochen und dann langsam über mindestens zehn Minuten abkühlen
- Nehmen Sie für die Zubereitung von Nahrung, zum Zähneputzen und zum Reinigen offener Wunden ausschließlich abgekochtes Leitungswasser
- Sie können das Leitungswasser für die Toilettenspülung und andere Zwecke ohne Einschränkung nutzen

Aktuell läuft bei badenovaNETZE die Eingrenzung des Problems, um die Verunreinigung so rasch als möglich abstellen zu können. Sobald neue Informationen vorliegen, informiert badenovaNETZE über die Entwicklung.

Bitte geben Sie die Information auch an Ihre Mitmenschen weiter.

Kommentare

Um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können müssen Sie bei "Meine BZ" angemeldet sein.
Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

Anmelden

Sie haben noch keinen "Meine BZ" Account? [Jetzt registrieren](#)
